

LLORENTE & CUENCA
CONSULTORES DE COMUNICACIÓN



Primer Encuentro de la
Fundación Euroamérica
Y la Fundación Luso-España en Lisboa

- Informe de cobertura -

Madrid, enero de 2010

1. Introducción

El presente Informe de Cobertura recoge los impactos registrados tras el Encuentro organizado por la Fundación Euroamérica y la Fundación Luso-Española que se celebró durante los días 21 y el 22 de Enero en Lisboa. A continuación se ofrece una breve reseña de la cobertura, seguida de los impactos.

Medios Digitales



- **"España y Portugal se unen para potenciar la innovación para salir de la crisis."** El presidente de la Fundación Euroamérica, Carlos Solchaga junto con el presidente de la Fundação Luso-Espanhola, Ernâni R. Lopes han propuesto que el Seminario Unión Europea-América Latina se celebre en la capital portuguesa bajo el nombre Encontro de Lisboa, los próximos días 21 y 22 de enero. La primera actividad conjunta será inaugurada por Mario Soares ex presidente de Portugal y clausurada por Enrique Iglesias secretario General Iberoamericano. La reunión tiene la misión de analizar las posibilidades de innovación y las nuevas tecnologías para salir de la crisis. (América Económica; 21/01/2010; <http://www.americaeconomica.com/index.php?noticia=1614&name=INTEGRACION>).



- **"Encontro de Lisboa" debate inovação e tecnologia frente à crise".** A inovação e a tecnologia frente à crise é o tema do "Encontro de Lisboa", uma iniciativa da Fundação Luso-Espanhola e da Fundación Euroamérica, que vai ter lugar nos próximos dias 21 e 22 de Janeiro, na Fundação Calouste Gulbenkian. (Expresso; 20/01/2010; <http://aeiou.expresso.pt/encontro-de-lisboa-debate-inovacao-e-tecnologia-frente-a-crise=f558970>).



- **Mario Soares insta a España y Portugal a mantener la relación con América Latina.** El histórico dirigente portugués y ex primer ministro luso Mario Soares instó hoy a España y Portugal a mantener su "especial" relación con América latina y a fomentar el intercambio entre esta región y la Unión Europea (UE). (European Pressphoto Agency; 21/01/2010; http://www.google.com/hostednews/epa/article/ALeqM5hFw_a69gcL7gJ4SBJ_3GICRZNxIQ)

Otros medios

Asociación Española de Fundaciones

ASOCIACIÓN DECLARADA DE UTILIDAD PÚBLICA BOE DE 27 DE NOVIEMBRE DE 2003

- **“España y Portugal potencian la innovación frente a la crisis”.** Con el fin de aprovechar las oportunidades de una plataforma ibérica sólida, los presidentes de la Fundação Luso-Espanhola y la Fundación Euroamérica, Ernâni R. Lopes y Carlos Solchaga, respectivamente, han organizado el Encuentro de Lisboa que se celebrará los próximos 21 y el 22 de Enero, dedicado a analizar las posibilidades de la innovación y las nuevas tecnologías como instrumentos para la salida de la recesión. (Asociación Española de Fundaciones; 20/01/2010; http://www.fundaciones.org/portada_Fundacion_Euroamerica-biss/seccion=157&idioma=es_ES&id=2010011918260001&activo=16.do)

■ 2. Impactos registrados



Año XII - Madrid, Jueves 21 de Enero de 2010

España y Portugal se unen para potenciar la innovación para salir de la crisis

Americaeconomica.com

El presidente de la Fundación Euroamérica, Carlos Solchaga junto con el presidente de la Fundação Luso-Espanhola, Ernâni R. Lopes han propuesto que el Seminario Unión Europea-América Latina se celebre en la capital portuguesa bajo el nombre Encontro de Lisboa, los próximos días 21 y 22 de enero. La primera actividad conjunta será inaugurada por Mario Soares ex presidente de Portugal y clausurada por Enrique Iglesias secretario General Iberoamericano. La reunión tiene la misión de analizar las posibilidades de innovación y las nuevas tecnologías para salir de la crisis.

La primera actividad lleva por nombre De la Cumbre de Estoril a la de Madrid: Innovación y tecnología frente a la crisis. Lo que se consigue así es resaltar la importancia de dos reuniones: la XIX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Estoril, el 30 de noviembre y el 1 de diciembre, y la VI Cumbre Unión Europea-América Latina y Caribe que tendrá lugar en Madrid, el 18 de mayo de 2010, bajo la presidencia española de la UE.

Ambas Cumbres utilizan la Innovación y Conocimiento para avanzar en la cohesión social. Por esta razón la Fundación Euroamérica, la Fundación Luso-Espanhola y el Real Instituto Elcano, con la colaboración de la Fundación Carolina, quieren que el Encontro de Lisboa desarrolle soluciones centradas en las políticas públicas en la innovación en la competitividad del sector privado, las inversiones en infraestructuras y eficiencia energética, y las transferencias tecnológicas.

Para el ex ministro de Finanzas del Gobierno de Portugal, Ernâni R. Lopes, la relación con España tendrá sentido si hay una cooperación conjunta de las dos economías. Según el ex ministro de Industria y de Energía español, Carlos Solchaga, España y Portugal deben unirse para incrementar las relaciones con América Latina.

Ambos presidentes firmaron un convenio de colaboración entre las dos fundaciones, la Fundación Euroamérica y la Fundação Luso-Espanhola.



"Encontro de Lisboa" debate inovação e tecnologia frente à crise

O seminário "Encontro de Lisboa" realiza-se nos próximos dias 21 e 22 de Janeiro, na Fundação Calouste Gulbenkian, para debater as relações entre a União Europeia e a América Latina.

10:37 Quarta-feira, 20 de Jan de 2010

Última actualização há 5 minutos

Comente [0 visitas] Partilhe

A inovação e a tecnologia frente à crise é o tema do "Encontro de Lisboa", uma iniciativa da Fundação Luso-Espanhola e da Fundación Euroamérica, que vai ter lugar nos próximos dias 21 e 22 de Janeiro, na Fundação Calouste Gulbenkian.

O evento servirá de elo de ligação entre a XIX Cimeira Ibero-Americana dos Chefes de Estado e do Governo realizada no Estoril e a sexta Cimeira da União Europeia-América Latina e Caribe a acontecer a 18 de Maio, em Madrid.

No centro do debate estarão temas como a inovação e competitividade do sector privado, investimentos em infraestruturas, eficiência energética e transferência tecnológica para a América Latina.

Mário Soares - ex- Presidente da República Portuguesa, Carlos Solchaga - Presidente da Fundação Euroamérica, Ernâni Lopes - Presidente da Fundação Luso-Espanhola, Carlos Zorrinho - Secretário de Estado da Energia e Inovação e outros membros do Governo português e espanhol são alguns dos oradores.

Mario Soares insta a España y Portugal a mantener la relación con América Latina

Por Agencia EFE – hace 16 horas

Lisboa, 21 ene (EFE).- El histórico dirigente portugués y ex primer ministro luso Mario Soares instó hoy a España y Portugal a mantener su "especial" relación con América latina y a fomentar el intercambio entre esta región y la Unión Europea (UE).

"La visión del mundo vuelve a ser multilateral, ya no hay una sola potencia que lo domine, y España y Portugal deben encargarse de dirigir la relación con el otro lado del Atlántico en el que se habla español y portugués, siempre en el marco de la UE", declaró el político luso, también ex presidente de la República de Portugal (1986-1996).

El antiguo jefe de Gobierno portugués (1976-78; 1983-85) y líder histórico del Partido Socialista hizo estas declaraciones durante un seminario que se celebra hoy y mañana en Lisboa acerca de las políticas públicas en innovación y desarrollo en el sector privado y sobre inversión en eficiencia energética en Europa y América Latina.

Soares consideró que la Unión Europea "no ha sido capaz de enfrentarse a la crisis de un modo concertado" y criticó el "sálvese quien pueda de los Estados, contrario a los ideales europeos".

El ex mandatario apuntó que la crisis es "un motivo más" por el que "éste es un buen momento" para que España y Portugal "hagan todo lo posible por convencer a sus compañeros europeos de la importancia vital y estratégica de colaborar con América Latina".

La crisis "no sólo económica" sino también "institucional y política" que vive la Unión Europea es "el momento perfecto para acercarse a América Latina con una óptica de igualdad", aseguró el estadista portugués.

Soares recordó que frente a los "gobiernos socialistas democráticos de España y Portugal" existen países en América Latina, donde la izquierda se está "radicalizando, como es el caso de Venezuela, Ecuador, Nicaragua y Bolivia".

El político socialista también se refirió a la "difícil" situación de Cuba, donde "los Estados Unidos de Barack Obama realizarían un gran gesto si terminasen unilateralmente con el bloqueo a Cuba, que está sufriendo mucho los efectos de la crisis".

El seminario al que asistió Soares, titulado el "Encuentro de Lisboa", pretende ser un espacio para la reflexión que se celebra entre la Cumbre Iberoamericana de Estoril del pasado noviembre y la Cumbre Europa-América Latina y Caribe que tendrá lugar en Madrid el próximo mayo.

Durante la primera jornada de esta conferencia, intervino además el secretario de Estado de Asuntos Europeos de Portugal, Pedro Lourtie, quien destacó que en la creación de la nueva estrategia de la UE para 2020 deberán pesar los lazos que "desde hace 25 años, España y Portugal han sabido crear con América Latina".

Con esta opinión coincidió el diplomático portugués y ex ministro de Asuntos Exteriores Antonio Martins da Cruz, ya que señaló que los dos países ibéricos "tienen el deber" de mantener a América Latina en la agenda europea.

También participó en el seminario Rosa Conde, presidenta de la Fundación Carolina y ex ministra portavoz del Gobierno español (1988-1993), quien denunció "la ausencia política de Europa en América Latina" que consideró que se ha hecho "cada vez más notoria".

Por su parte, el secretario de Estado de la Energía y de la Innovación de Portugal, Carlos Zorrinho, subrayó que la innovación es fundamental para dar respuesta a las necesidades que se plantean en Iberoamérica y apuntó que la Cumbre de Estoril logró fijar importantes objetivos en esta materia.

El "Encuentro de Lisboa" está organizado por el Real Instituto Elcano, la Fundación Euroamérica y la Fundación Luso-Española y su principal propósito es enfatizar las relaciones entre Europa y América Latina.

Asociación Española de Fundaciones

ASOCIACIÓN DECLARADA DE UTILIDAD PÚBLICA BOE DE 27 DE NOVIEMBRE DE 2003

Fundación Euroamérica

"España y Portugal potencian la innovación frente a la crisis"

Con el fin de aprovechar las oportunidades de una plataforma ibérica sólida, los presidentes de la Fundação Luso-Espanhola y la Fundación Euroamérica, Brnâni R. Lopes y Carlos Solchaga, respectivamente, han organizado el Encuentro de Lisboa que se celebrará los próximos 21 y el 22 de Enero, dedicado a analizar las posibilidades de la innovación y las nuevas tecnologías como instrumentos para la salida de la recesión.

La primera actividad conjunta de las dos Fundaciones, que será inaugurada por Mario Soares, ex Presidente de Portugal, y clausurada por Enrique Iglesias, Secretario General Iberoamericano, lleva por título De la Cumbre de Estoril a la de Madrid: Innovación y tecnología frente a la crisis. Se trata de enfatizar la importancia de dos reuniones al máximo nivel: la XIX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en la ciudad portuguesa, a finales de 2009, y la VI Cumbre Unión Europea-América Latina y Caribe que tendrá lugar en Madrid, el 18 de mayo de 2010, bajo la presidencia española de la UE.

Además de la proximidad temporal y geográfica, las dos Cumbres están dedicadas a Innovación y Conocimiento para salir de la crisis económica y avanzar en la cohesión social.